



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El Consejo Profesional de Agrimensura de la Provincia de Río Negro conjuntamente con el Colegio de Martilleros y Corredores, organizan una Jornada Abierta sobre "Desarrollo Sustentable, Arquitectura Sustentable, Energía Eficiente y Tratamiento de Aguas", que se llevará a cabo el 20 de noviembre del corriente en la ciudad de San Antonio Oeste y el 21 de noviembre en la ciudad de Viedma.

Esta iniciativa, que está dirigida a residentes, productores rurales, estudiantes, docentes, técnicos y público en general, surge a partir de la necesidad de promover y optimizar el uso eficiente de los recursos naturales y con ello, disminuir al máximo el impacto ambiental y brindar a la comunidad nuevos criterios para el desarrollo de proyectos con valores sustentables y regionales.

Se abordarán temáticas y tecnologías relacionadas con arquitectura sustentable, energías renovables y tratamiento de aguas, para emprendimientos inmobiliarios y asentamientos en zonas rurales y subrurales, contribuyendo así con las necesidades ambientales y ecológicas dentro del amplio ejido municipal. A propósito de ello, en nuestra Provincia han surgido en los últimos tiempos nuevas poblaciones en la zona costera, que inevitablemente obligan a generar marcos legales y fomentar la implementación y puesta en práctica de estas herramientas que no solo resultan económicamente beneficiosas, sino que ya no se trata de un concepto futurista sino de una realidad que crece cada vez más dadas las ventajas que estas tecnologías presentan, junto con las realidades en los costos asociados al abastecimiento energético (actual y futuro, en constante aumento).

Uno de los aspectos más relevantes a tener en cuenta para el desarrollo de un proyecto de construcción sustentable, son las condiciones geográficas, dado que cada clima, cada región, es diferente, variando entre otras cosas la radicación del sol, la presión, los vientos predominantes, las lluvias. Por lo que todos los criterios de diseño serán distintos para cada proyecto según el lugar donde esté ubicado.

La conciencia medio ambiental cada vez es mayor y distintos sectores son los que se interesan en el tema, la principal demanda viene dada por la reducción de los consumos de energía, por ende, la reducción de costos: lograr un mayor confort con menos consumo de energía y preservar el ambiente.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

El Programa de estas Jornadas incluye un abanico de variables a tener en cuenta a la hora de planificar pensando en una arquitectura sustentable; también aborda el uso de energías renovables, la eficiencia energética y el uso sustentable de agua.

Por ello:

Autor: Adrián Casadei.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés ambiental, económico, productivo, social y cultural las Jornadas Abiertas sobre "Desarrollo Sustentable, Arquitectura Sustentable, Energía Eficiente y Tratamiento de Aguas" que se llevará a cabo el 20 de noviembre del corriente en la ciudad de San Antonio Oeste y el 21 de noviembre en la ciudad de Viedma.

Artículo 2°.- De forma.